

Paris, le 28 mars 2018

**LA CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE INVITE À LA MARCHÉ BLANCHE INITIÉE  
PAR LE CONSEIL REPRÉSENTATIF DES INSTITUTIONS JUIVES DE FRANCE CE MERCREDI  
28 MARS**

Vendredi 23 mars Madame Mireille Knoll était assassinée chez elle. La Conférence des évêques de France exprime sa profonde tristesse devant l'horreur de ce geste. Elle assure de son soutien et de sa prière sa famille et toute la communauté juive, encore une fois touchée, en raison de sa religion.

En ce moment de douleur, les catholiques veulent manifester leur fraternité à leurs amis juifs et leur redire avec Saint Jean Paul II : « Vous êtes nos frères préférés et, d'une certaine manière, on pourrait dire nos frères aînés » (visite à la Synagogue de Rome, 1986).

L'antisémitisme, comme toute forme de racisme, reste un fléau dont le meilleur rempart sera la cohésion nationale.

En signe d'expression de la compassion de tous les Français, la Conférence des évêques de France encourage tout un chacun à se joindre à la marche blanche au départ de la Place de la Nation ce mercredi 28 mars à 18h30.



@Eglisecatho



Eglise catholique en France

**CONTACT**

RELATION MÉDIAS

TÉL. 06 26 12 65 07